
２０２２／６／２４（木）  【ＮＯ２０】 

「『放課後学習室』を頑張っています」 

  今年も６月から，水曜日と金曜日の週２回，町教育委員会が主催して「放課後学

習室」を開催しています。今日は,高学年の学習日，それぞれの課題を黙々と行って

います。支援員がいますが，見守るだけで良さそうです。さすが高学年，「自ら学ぶ

力」が育っていますね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０２２／６／２３（木）  【ＮＯ１９】 

「スポーツテストをしています」 

  昨日から,スポーツテストをしています。学年がペアを組み，上学年が補助や手本

をしています。今日は，５年生と２年生が行いました。スポーツテストは，自分の記録と

の戦いです。大人の得点表は，文部科学省のＨＰにあります。大人の方も挑戦してみ

てはいかがでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０２２／６／１５（水）  【ＮＯ１８】 

「たてわり活動が始まりました」 

  今日から,たてわり活動が始まりました。たてわり遊びでは，初めは表情が硬かっ

た人も，ゲームをするうちに笑顔になりました。これから，月に２回程度，業間休みに

遊びます。また，たてわり清掃も始まりました。高学年が手本となり，校内をきれいに

しています。６年生がリーダーシップを発揮することを期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０２２／６／１４（火）  【ＮＯ１７】 

「クラブ活動をしました」 

  今日は,２回目のクラブ活動でした。今回から，本格的に活動開始です。今年は，４

～６年生が「イラスト・まんが」「ものづくり」「カメラ・パソコン」「卓球」「屋外運動」

「屋内運動」「バドミントン」「ボードゲーム」に分かれて活動します。今日は，卒業ア

ルバム写真撮影もありました。これからの活動が楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０２２／６／８（水）  【ＮＯ１６】 

「プール開きをしました」 

  今日,プール開きをしました。今週になって季節が逆戻りしたような気温が続いて

いますが，いつでも入水できるように，準備を整えておきたいと思います。東船岡小の

プール学習の合い言葉は「あじふらい」です。意味はお子さんに聞いてみてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０２２／６／７（火）  【ＮＯ１５】 

「人権教室をしました」 

  今日,４年生が人権教室をしました。人権擁護委員の皆さんと，いじめについて考

えました。いじめは，「しない」「させない」「見逃さない」ことを学びました。町で取り

組んでいる「いじめ見のがしゼロ運動」を，４年生からも広めてほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０２２／６／６（月）  【ＮＯ１４】 

「引き渡し訓練・引き渡し訓練をしました」 

  今日は,引き渡し訓練をしました。今回は，校舎内で引き渡しをしました。足下の悪

い中，円滑な引き渡しにご協力いただき，ありがとうございました。地震は，いつ発生

するか分かりません。今日を機に，家族で避難について話し合ってみてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０２２／６／４（土）  【ＮＯ１３】 

「奉仕作業をしました」 

  今朝は,延期になった奉仕作業をしました。昨日までの雨で除草がしやすくなって

いました。多くの子どもたちも参加しました。これから気持ち良く学校生活を過ごせま

す。ありがとうございました。６／６は，引き渡し訓練です。作業の成果もご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０２２／６／１（水）  【ＮＯ１２】 

「プール清掃をしました」 

  今日,４～６年生がプール清掃をしました。昨日から延期になり，忙しい日程の中，

集中して担当箇所を清掃していました。さすが上学年，奉仕の心が育っています。来

週，プール開きをします。条件が整えば，プールでの学習が始まります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２０２２／５／２６（木）  【ＮＯ１１】 

「『地域貢献し隊』として」 

  今日,クリーン作戦を行いました。町で進めている「地域貢献し隊」の活動にもなっ

ています。昨年よりもゴミが減っているようでした。その後，花壇に花を植えました。こ

れからも，心豊かで快適な生活ができる町づくりに貢献していきます。 

 

 

 

 

 

 


